

11. September 2023 | JJ e.V. - Schulbetreuung Kinderhaus Bullerbü

Besuch bei Jim Knopf und im Opelzoo

Drei Wochen Ferienprogramm mit Aktionen und Ausflügen



Gemütlich startete die diesjährige Ferienbetreuung der Schulbetreuung Kinderhaus Bullerbü, getragen von Jugendberatung und Jugendhilfe e. V. in Frankfurt, am Montag der vierten Ferienwoche mit 35 Kindern aus allen Klassenstufen der Degerfeldschule. Neben den bekannten Beschäftigungsmöglichkeiten konnten die Kinder eigenständig Filztaschen nähen und verzieren, Bilder und eine Wanddekoration mit Naturmaterialien gestalten sowie Figuren / Gegenstände aus Holz sägen. Auch ein Besuch des Vicus Romanus wurde spontan unternommen. Zum Abschluss der ersten Ferienwoche und als kulturelles Highlight besuchten die Kinder die Burgfestspiele in Bad Vilbel und schauten sich das Theaterstück "Jim Knopf und Lukas der Lokomotivführer" an. In der zweiten Woche wurde ein Ausflug zum Eberstädter Maislabyrinth unternommen und die Kinder konnten sich beim Zumba auspowern. In der letzten Woche vor Schulbeginn wurden bereits knapp 45 Kinder betreut. Den Besuch des Opelzoos in Kronberg (Foto) am vergangenen Mittwoch konnten die Kinder nicht zuletzt durch das sommerliche Wetter ausgiebig genießen. Mit einem Kinderfilm nach Wahl der Kinder und einer Pizza zum Mittagessen fand die diesjährige Sommerferienbetreuung ihren Abschluss.

Das Betreuungsangebot wurde auch in diesem Jahr von einigen Eltern genutzt, deren Kinder zum Schuljahr 23/24 eingeschult werden. Der Zeitraum bietet sich an, in ruhigerer Atmosphäre anzukommen und erste Kontakte sowohl mit anderen Kindern als auch mit Betreuer*innen zu knüpfen. Das Team der Schulbetreuung wünscht allen Kindern einen guten Start zurück in den Schulalltag.